

Alauda arvensis

- 11-II-49 - Un grupito de 4 ó 5 en la cañada. Por uno de ellos determinó Bernis la especie.
- 27-II-49 - Torquemada (Palencia) un grupo de 15. Una muerta, igual a los vallisoletanos.
- 27-III-49- Montemayor de Pililla. Bandos de 15 o 20, lo que indica que aún no han emigrado ¿ni dividido en parejas los indígenas?
- 10-IV-49- Arrabal de Portillo. Vemos un grupo de media docena junto a la carretera.
- 7-V-49 - Un de la finca de Pinacho, Calandrella.  
A fines de Mayo me dicen de un nido con huevos en Zaratán?  
Primeros de Octubre. Bandos en Cabezos (hacia el día 5).
- 7-XI-49 - Un gran bando muy disperso en grupitos y parejas hasta de unos 200 en total, en Zaratán, 5 cobrados ♂ o, claros menos uno que era muy oscuro y verdoso.
- 1950 - Primeros de Enero grandes bandos.  
Primeros de Febrero, siguen los bandos.  
Zaratán. Un nido en un arroyo, entre las yerbas largas. Hay muchos menos en verano.
- 3-IV-50 - Zaratán. Me dicen de un bando de 10.
- 28-X-50 - Ver La Nava.
- 19-III-51- Veo un grupito en el Cabildo.
- 31-III-51- Laguna. Aún creéver un grupo.
- 18-X-51 - Valle del Esgueva. Dice Luis que vio un bando ya. El 21, en la Fraila. El 31, en Monte Blanco, sueltos y en grupitos de unos 6 a 8. Mediados y fines de Octubre, Luis ha visto hacia el 20 otros bandos.
- Nota de invierno, abundantísimos en la Marquésa, Cortas de Blas (6-I). A mediados de Febrero desaparición parcial en Wamba. En Laguna comunes en Diciembre y Enero, el 20-22 de Febrero ya no hay tantos. (Notas). Ver en 4-de Marzo y 25 de Marzo, en Laguna ni uno, el 23 no vi en el camino de La Fraila, (quizá unas 6 en bando inidentificado) pero no se oyen. Ya desaparecieron.
- 16-II-51 - Wamba. Se ven ya muchos menos que durante Diciembre y Enero en el prado. Hay partida ya.